

 Fecha: 13-09-2024
 Pág.: 11
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 667,4
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia genera

Título: Jinete yumbelina de sólo 17 años representará a Chile en Mundial del Caballo de Paso en Perú

Jinete yumbelina de sólo 17 años representará a Chile en Mundial del Caballo de Paso en Perú

El evento que este año reunirá a ocho países del mundo permitirá que los y las competidores rescaten estas tradiciones patrimoniales, a través de la convergencia de conocimientos y técnicas entre las diferentes escuadras ecuestres.

María Paz Rivera Arévalo prensa@latribuna.cl

as tradiciones ecuestres siguen haciendo vibrar hasta los más jóvenes con escuadras ecuestres que representan, a nivel internacional, la identidad chilena, mediante un espectáculo que homenajca principalmente la íntima relación entre el huaso campesino y su caballo.

Dada su importancia, a nivel nacional participan diversas escuadras y agrupaciones que practican este deporte de manera profesional para rescatar y mantener vivas las tradiciones, raíces e identidad.

Fernanda Jiménez es una joven yumbelina de 17 años que gracias a su papá, se conoció el amor por los caballos y comenzó a practicar este deporte ecuestre. "Desde los seis años mi papá, a quien debo esta pasión, comenzó a enseñarme esta disciplina tanlinda y por supuesto el amor por los caballos", contó.

Años de entrenamientos, rigor y compromiso le han permitido a Fernanda participar de distintas instancias en las que forjado su experiencia, carácter y conocimiento en el rubro que la apasiona, todo lo cual se vio recompensado con la notificación de que fue seleccionada para presentarse en el Mundial de Caballo de Paso en Perú.

Ante la importante invitación, la joven destacó que "gracias a mi mamá y papá, ambos me han apoyado y mi familia en sí. He salido a competir a otras comunas, y me he ido especializando con el tiempo hasta ahora".

La joven contó que "la invitación nos llegó directamente desde Perú tiempo atrás. Lo que más me dejó sorprendida es que de todo el país fui elegida para elegir a Chile, ante ciudades o comunas mucho más grandes, entonces el honor es mayor aún".

REPRESENTANDO A BIOBÍO

Esta joven oriunda de Yumbel es siendo una de las cuatro mujeres que viajarán a representar a Chile en este importante acon-



SU AMOR POR ESTA DISCIPLINA la debe a sus padres y familia



CON SOLO 17 AÑOS, FERNANDA JIMÉNEZ es una de las 4 mujeres seleccionada para representar a Chile.

tecimiento que pone a prueba las habilidades excepcionales de estos animales y sus jinetes, destacando su importancia en la cultura y la tradición de Latinoamérica.

En este campeonato los participantes exhibirán su destreza y eficiencia en diversas pruebas diseñadas para resaltar su agilidad y capacidad del caballo. Se reunirán representantes de ocho países que competirán para seleccionar el mejor.

FELICIDAD Y ORGULLO

Al respecto, Fernanda Jiménez dijo sentir "felicidad y orgullo" y añadió que "cada día estoy practicando con muchas más ganas en esta oportunidad única en la vida. Espero entregar lo mejor porque representaré a mí país y, sobre todo, a la comuna que me vio nacer".

La historia que fue dada a conocer la Municipalidad de Yumbel cuyo alcalde José Sáez la felicitó a ella y a su familia:

COMPETENCIA EN OCTUBRE

Fernanda debe viajar a Lima el próximo 30 de septiembre para instalarse y entrenar de manera efectiva con las otras comisiones, pues la competencia será el 4 y 5 de octubre.

La joven explicó que se le exige llevar sus propios elementos y accesorios para el caballo, además de los trajes representativos del país de cada participante. "Uno de los desafíos más grandes es que la comisión nos hace entrega de un caballo para competir, así que esos días de practica cuentan con el trabajo de conocernos y llevarnos bien con el animal".

"Como alcalde de Yumbel es muy importante destacar la participación de nuestros jóvenes en este tipo de actividades porque, sin duda, son el reflejo del amor por nuestras costumbres ecuestres y como en nuestra comuna se viven las tradiciones".

Hizo hincapié en la importancia para las familias y umbelinas y de todo el territorio mantener vigente las costumbres del campo chileno y de su pueblo, a través de agrupaciones juveniles que educan a las nuevas generaciones para continuar preservando la identidad y que no se pierda.

"Contamos con la conformación de esta escuadra donde está Fernanda y otras niñas de edades similares donde aprenden de estas iniciativas. Sabemos también que hay más agrupaciones de esta índole y a todos ellos en general extiendo. Los insto a seguir participando en estas y otras actividades de esta índole".

